

DOKUMENTATIONSZENTRUM

„Alte Meister“ neben Nietzsches Wohnhaus

NAUMBURG/JAK - Am Freitag, 3. März, kommt das Stück „Alte Meister“ von Thomas Bernhard zurück auf die Bühne in Kooperation des Theaters Naumburg mit dem Nietzsche-Dokumentationszentrum. Im Neubau an der Jakobsmauer entführen der Schauspieler Peter Johan und die Pianistin Rahel Hutter ihr Publikum in die Welt des Kunstkritikers Reger. Dabei erwecken sie das kunsthistorische Museum Wien im Nietzsche-Dokumentationszentrum zu neuem Leben. Beginn ist 19.30 Uhr.